



Pressemitteilung

Gerichtspartnerschaft

- District Court of Haifa und Landgericht Düsseldorf

05.12.2016

20/2016

In Anwesenheit von Justizstaatssekretär NRW Karl-Heinz Krems unterzeichneten Präsident des District Court of Haifa Yosef Elron und Präsident des Landgerichts Düsseldorf Dr. Bernd Scheiff am Sonntag, 27.11.2016, in Haifa, Israel, die Vereinbarung über die Gründung einer Partnerschaft zwischen dem District Court of Haifa und dem Landgericht Düsseldorf.

Dr. Elisabeth Stöve
Vors. Richterin am Landgericht
Pressesprecherin
Telefon 0211 8306 - 51680
Telefax 0211 87565 1260
pressestelle@lg-duesseldorf.nrw.de



PLG Dr. Bernd Scheiff, StS Karl-Heinz Krems, PresDistrictCourt Yosef Elron

Dienstgebäude und
Lieferanschrift:
Werdener Straße 1
40227 Düsseldorf
Telefon 0211 8306 - 0
Telefax 0211 87565 1260
verwaltung@lg-duesseldorf.nrw.de
www.lg-duesseldorf.nrw.de

Haifa und Düsseldorf sind seit dem Jahr 1988 durch eine Städtepartnerschaft verbunden. Die Gerichtspartnerschaft zwischen dem District Court of Haifa und dem Landgericht Düsseldorf ist die erste zwischen einem israelischen District Court und einem deutschen Landgericht. Angestrebt ist eine langfristige Kooperation, bei der Angehörige der Gerichte in Haifa und in Düsseldorf sich gegenseitig besuchen und zu juristischen Fachthemen und zu Fragen der Gerichtsorganisation austauschen wollen. Die Delegation des Landgerichts Düsseldorf wurde begleitet von dem Verwaltungsdirektor der Jüdischen Gemeinde Düsseldorf, Rechtsanwalt Michael Szentei-Heise, der die Gerichtspartnerschaft maßgeblich unterstützt hat.

Öffentliche Verkehrsmittel:
Verkehrsknotenpunkt:
Oberbilkler Markt
erreichbar mit
U-Bahn
74 / 77 / 79
Straßenbahn
706
Bus
732 / 736 / 805 / 806 / 817





VRiLG Seifert, RDin Trautner, PLG Dr. Scheiff, VRiLG Dr. Stöve, RA Szentéi-Heise, RiLG Krauß,
Präs Magistrate Courts Salameh, Präs District Court Elron, Präs Labour Court Alexander Kogan

Die israelischen Kollegen bereiteten der deutschen Delegation einen warmherzigen Empfang. Sie führten in guter und freundschaftlicher Atmosphäre in die unterschiedlichen Aufgabenbereiche des District Court of Haifa ein. Besonders beeindruckt hat die Präsentation der seit 2008 genutzten elektronischen Akte.

Der begonnene intensive Austausch soll demnächst bei einem Gegenbesuch in Düsseldorf fortgesetzt werden.

Dr. Elisabeth Stöve
Vorsitzende Richterin am Landgericht
Pressesprecherin des Landgerichts